

Ext UCM lanza cartelera de actividades para temporada de invierno

Durante todo julio, la Universidad Católica del Maule, a través de su Dirección de Extensión, Arte y Cultura, desplegará una nutrida cartelera artística y cultural en sus sedes de Talca y Curicó

Conciertos que marcan tendencia

Uno de los eventos más esperados es el concierto de La Brígida Orquesta, agrupación que fusiona jazz, rap y poesía urbana, y que se presentará en el escenario de Extensión UCM Talca el miércoles 17 de julio a las 21:30 horas. También destaca la Gira 25 años de Saiko, emblemática banda nacional liderada por Denisse Malebrán, programada para el jueves 31 de julio. Ambas presentaciones cuentan con preventa a través de Portaltickets y Ticketpro.cl, respectivamente.

Por su parte, el ciclo Candlelight se toma las noches del 10 y 11 de julio con sus tributos a Queen y Coldplay, bajo un formato íntimo a la luz de las velas,

que se ha vuelto un fenómeno mundial. Las entradas están disponibles en FeverUp.com.

Artes visuales con mirada crítica

La cartelera en Talca se inicia con la inauguración de la muestra "Sitios Heridos" el miércoles 3 de julio en la Galería de Arte de Extensión UCM. La exposición propone una reflexión visual sobre memoria, territorio y resiliencia, con entrada gratuita.

Además, desde el 9 al 27 de julio, la Escuela de Arquitectura UCM presenta su Muestra de Invierno 2025, una exhibición que destaca el trabajo de estudiantes y docentes en torno a propuestas urbanas, sostenibles y con enfoque comunitario.

Cine Monárquico:

#MartesDeCine

Durante todos los martes de julio, tanto en Talca como en Curicó, se desarrollará el ciclo cinematográfico #MartesDeCine: Royals, con una selección de películas centradas en figuras reales y monarquías icónicas. Entre los títulos programados se encuentran Spencer, El discurso del rey, María Antonieta y El hombre de la máscara de hierro. Todas las funciones son gratuitas.

Actividades familiares y formación artística

Enfocados en las infancias, entre el 28 y el 30 de julio, se realizará en Talca el taller gratuito "Jugando con los sonidos", un espacio de exploración musical dirigido por Isabel Fredes, directora del Coro UCM. La actividad está pensada para niños y niñas de entre 6 y 12 años y requiere inscripción previa.

En Curicó, la misma docente liderará un taller de canto e interpretación el viernes 11 de julio a las 15:30 hrs., también gratui-

to, previa inscripción.

Cultura visual y conciertos en Curicó

En la Galería de Arte de Extensión UCM Curicó se presenta durante todo el mes la exposición "Mujeres", de la artista Céline Chariot Ninane y con curaduría de Verónica Besnier. La muestra estará disponible de lunes a viernes, de 8:30 a 20:00 horas.

El día 11 de julio, a las 19:00 hrs., se realizará el concierto "El bolero es inmortal", del cuarteto Vox Lumini, con entrada general de \$5.000. El mes cierra con el concierto "Recordando Chile a guitarras", el jueves 31 de julio, con entrada liberada.

Con esta programación, la UCM refuerza su compromiso con el acceso a la cultura, la formación artística y la descentralización de la vida cultural. Las actividades son parte de su Temporada de Invierno 2025 y buscan reunir a públicos diversos en espacios de creación, reflexión y goce estético.